

# 協 動 通 信 78号

『協働通信』は「那覇市協働によるまちづくり推進協議会～なはおせっかいワクワク隊～」の行う事業の一環として発行しています。

## 那覇市政功労者表彰に3人の大使が受賞

### 銘苅 春雄会長からの祝辞

10月23日（金）那覇市役所にて、那覇市政功労賞の表彰式が行われました。

【太田 敏勝様】40年以上の長きにわたり青少年の非行防止や健全育成、市民の体力向上等に尽力、貢献されました。

【島袋 常榮様】壺屋焼きの名工として巨大シーサーの制作に打ち込み、100人以上の弟子を育て後継者育成にも情熱を注いでおられます。

【山根 春代様】自治会、学校、企業など地域資源と連携して、小学校区の問題解決など、住み良い地域・まちづくりに貢献されました。

3の方々の長年にわたる功績に敬意を表し  
お祝い申し上げます。

さらに朗報です！  
島袋常榮様は、厚生労働省の【現代の名工】に選ばれました。卓越した技術を持つ極めて優秀な職人に贈られる賞です。重ねてお祝い申し上げます。

### 那覇市政100周年イベント（空手の日演舞大会）

那覇市緑化センター長の協働大使・知念宏の企画により、10月24日（土）に空手の日演舞大会が那覇市緑化センターで開催されました。コロナ禍の中三密を防ぐ対策を行い、演武等が披露されました。幕開けの「かぎやで風」は宜野湾市の琉舞研究所から3名が出演し、厳かに幕開けの宴を踊って頂きました。

今年は那覇大綱引きが取りやめになったこともあり、那覇市大綱引き保存会から雄綱、雌綱を借用して入り口に飾り、2基の旗頭は会場の左右に設置し、祝那覇市百周年ののぼりを多く飾って祝いのムードが高まりました。又、例年国際通りで空手の日2000名が披露する集団演武がありましたが、今年はコロナ禍の中、中止したこともあってここ那覇市緑化センターで6道場による空手道場の選手達の演武が披露されました。この様子はフェイスブックによるライブで世界中に発信されました。

沖縄空手には、競技（スポーツ）空手とは異なる、小さな島の沖縄で自然発的に生まれた沖縄伝統空手という深い魅力があります。この沖縄伝統空手を若い空手家への継承として、外間哲弘先生の基調講演がありました。その後、沖縄伝統空手と古武道の演武が披露されました。演武の後はハワイアンダンス、二胡演奏そしてチェロとバイオリンの演奏が披露されました。最後はカチャーシーで幕を閉じ市民との交流を深めました。又、会場にお越しいただいた市民には那覇市花とみどり課から花木の無料配布も行われ大いに喜んで帰って頂きました。

報告：協働大使・知念 宏



## コロナ渦における「新しいまちづくりを考える地域円卓会議」

協働大使が多く参加している・市民プロボノ集団「那覇市民協議会」今回、那覇市の「市民活動チャレンジ助成」の支援を受けて、以下のタイトルでイベント開催をしました。

～Withコロナ時代のあたらしいまちづくりを考える地域円卓会議～  
その1、収録をYouTubeで配信し、広く視聴していただく方式をとり、論点提供は当会代表・饒波正博氏、応援メッセージは沖縄中部病院感染症専門医・高山義浩先生、着席者はまちづくり協働推進課・宮里仁課長、オリオンビル・早瀬京鑄社長、浦和寮・大城喜江子施設長、そして学生によるフードドライブ主催者・平敷雅さんが参加し、新しいまちづくりで生まれた「ヒント」の話を伺いました。

その2、10/27（火）には、なは市民活動支援センター（協働プラザ）で参加と配信を併用したスタイルをとり、着席いただいた見識者のみなさんや会場参加者を交えて、前向きな議論が展開しました。

報告：協働大使・知念忠彦



## 真和志小学校区まちづくり協議会設立に向けたワークショップ

令和2年10月29日（木）真和志小学校区にて「真和志小学校区まちづくり協議会」設立に向けたワークショップが新型コロナウィルス感染症拡大防止対策を徹底したうえで行われました。「校区まちづくり協議会」とは、小学校区を基本単位とし、校区内で活動している様々な団体や個人（自治会、PTA、事業所、協働大使等）が一堂に集まり、情報の共有やそれぞれができるることを持ち寄って、地域の課題に対し、自分たちができるることを行っていく、地域で自主的に設立された組です。真和志小学校区では昨年5月から地域会議が行われており、今年1月に協議会を設立するための準備会が認定されました。準備会では協議会設立に向け、地域の現状を共有し、「地域で自分たちは何ができるのか？」を考えるワークショップを行い、ワークショップで挙がった意見を基に、協議会の会則や活動計画を立てていきます。

今回行われたワークショップでは、書面にて回収した「地域の課題」に対して、「地域で自分たちは何ができるのか」が話し合われました。年度内の協議会を設立を目指し、現在活発な意見交換が行われています。

報告：まちづくり協働推進課・天久

## 協働大使・田中洋人様から協力依頼のお知らせです。

ハイサイ！協働大使の皆様、

高校生・学生によるMUGむぐフードプロジェクトの田中です。子供たちがお腹を空かせて年を越すことがないよう、ご協力いただけませんか？

お中元やお歳暮の眠っている食品があれば、周りに声を掛け合ってぜひ持ってきて下さい！ 協働大使の愛を届けます。

発行：那覇市協働によるまちづくり推進協議会 那覇市  
銘苅2-3-13階 TEL/FAX 955-2282  
MAIL : [kyoudoutaisi@gmail.com](mailto:kyoudoutaisi@gmail.com)



イラスト：つかやま つよし